

Une université dominicaine remet le titre de Docteur Honoris Causa à Eusebio Leal



La Havane, 25 mars (RHC).- L'Université Autonome de Saint-Domingue a remis à l'historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, le titre de docteur Honoris Causa pour ses apports au développement de l'historiographie et de la muséographie de Cuba et de l'Amérique Hispanophone.

Iván Grullón, recteur de ce centre d'études supérieures de la République Dominicaine a qualifié l'historien cubain d'icône universelle des sciences historiques et souligné qu'il s'agit d'un des hommes les plus éminents des 20e et 21e siècles en Amérique Latine.

Iván Grullón a relevé les facettes du travail d'Eusebio Leal dans les sciences archéologiques ainsi que son rôle dans la restauration patrimoniale de la capitale cubaine qui lui a valu la reconnaissance du sénat de Saint-Domingue au cours d'une cérémonie solennelle qui a eu lieu hier dans cette capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50474-une-universite-dominicaine-remet-le-titre-de-docteur-honoris-causa-a-eusebio-leal>



Radio Habana Cuba